

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada penelitian yang telah dilakukan penulis melalui berbagai data, informasi dan narasumber kesimpulan dari penelitian tentang “Peran BAZNAS Provinsi Banten dalam Menerapkan Dakwah Tamkin”, peran BAZNAS sebagai Lembaga pengelola zakat umat tidak terbatas pada peran utamanya saja namun juga secara tindakan dan kebijakan menggambarkan BAZNAS sebagai Lembaga penggerak Dakwah Islam. Maka dari rumusan masalah yang telah diteliti penulis dapat disimpulkan bahwa

1. Proses transformasi dakwah Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Provinsi Banten mengalami perubahan ke arah yang lebih baik dan lebih signifikan meliputi perubahan pada 1) Media dakwah 2) Sasaran dakwah 3) sistem dakwah yang digunakan. Hal ini tentu tidak terlepas dari upaya pengembangan gerakan dakwah Islam yang terus dijalankan BAZNAS Provinsi Banten
2. Implementasi dakwah tamkin BAZNAS Provinsi Banten melalui berbagai upaya pemberdayaannya telah berhasil membangun masyarakat dalam berbagai bidang meliputi 1)bidang pendidikan, diantaranya ada program Beasiswa Cendekia BAZNAS untuk mencetak para generasi maju 2)

Bidang Literasi, adanya program Rumah Pintar BAZNAS untuk meningkatkan minat baca masyarakat 3) Bidang ekonomi, adanya program bantuan dana usaha dan juga program Z-Mart atau Warung zakat telah membantu membangun ekonomi umat yang lebih baik.

Demi terwujudnya masyarakat berdaya dan mendorong provinsi Banten sebagai *Baldatun Tayyibatun Wa Rabbun Gafur*. Dari program dan kegiatan itulah BAZNAS berupaya untuk menyadarkan dan memberi pemahaman tentang pentingnya mengembangkan taraf kehidupan masyarakat di berbagai segi kehidupan.

B. Saran

Berdasarkan pada pengamatan penulis terhadap pihak-pihak yang terlibat maupun pihak yang menjadi sasaran dan tujuan penelitian maka penulis menyampaikan saran diantara:

1. Kepada Lembaga Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Provinsi Banten penulis ingin menyampaikan bahwa segenap program dan kegiatan yang dilaksanakan oleh BAZNAS sangat berpengaruh pada berjalannya gerakan dakwah Islam khususnya di Banten, oleh karena itu penulis menyampaikan saran agar gerakan dakwah yang dilakukan BAZNAS dapat terus berlanjut dan dikembangkannbukan hanya untuk daerah Banten melainkan untuk mendorong

BAZNAS di daerah lain melakukan Transformasi yang lebih efektif tersebut.

2. Kepada pihak-pihak yang menerima manfaat atau bantuan dari BAZNAS Provinsi Banten, diharapkan dapat terdorong untuk mau berubah dan berkembang menuju masyarakat berdaya dan insan kamil yang menjunjung tinggi nilai-nilai agama di lingkungannya.
3. Perlu adanya pemahaman tentang proses transformasi dakwah Islam yang lebih tepat dan berkembang serta dilakukan bukan hanya oleh Lembaga-lembaga dakwah melainkan oleh kita selaku insan penggerak dakwah Islamiyah.
4. Sebagai penelitian yang berdasarkan pada studi analisis, observasi dan pengumpulan data serta informasi, penulis berharap penelitian ini dapat memacu para peneliti berikutnya untuk lebih baik lagi dalam mengelola informasi, data serta hasil wawancara sehingga menghasilkan penelitian yang lebih baik dan konkrit.

